
 

令和３年度 第２回 掛川市地域公共交通会議 会議要録 
 

日  時：令和３年 12月 14日（火）午後３時 00分～午後４時 45分 

 

場  所：掛川市役所４階 会議室１-ABC 

 

出席委員：19人（随行３人）（欠席委員４人） 

 

次  第： 

１ 開会 

 

２ 委嘱書交付 

 

３ 市長挨拶 

 

４ 会長選任・副会長指名 

 

５ 会長挨拶 

 

６ 議事 

 〈報告事項１〉「コロナワクチン接種の移動手段の確保について」 

  ・令和３年５月に開始した新型コロナウイルスワクチン接種タクシー運賃助成制度の事業概

要及び実施状況を報告した。 

 

➢ 質疑・意見） 

  ・特になし 

 

 〈報告事項２〉「掛川大須賀線利便性向上策の継続協議の状況について」 

  ・自主運行バス掛川大須賀線と一部運行経路が重複するしずてつジャストライン(株)掛川大

東浜岡線入山瀬経由のバス停敷地の共用について、継続協議の状況を報告した。 

 

➢ 質疑・意見） 

  ・特になし 

 

〈報告事項３〉「空港経由便について」 

       （富士山静岡空港株式会社より説明） 

 ・富士山静岡空港(株)が運行する、掛川駅南口－富士山静岡空港間の乗合タクシー実証実験

について報告した。 

 

➢ 質疑・意見） 

・掛川駅南口発着の利用状況を伺いたい。 

→多少の利用はあったと聞いているが、月末締めのため、詳細は判明していない。 

 

・コロナ禍後のインバウンドの回復を見据えた事業の継続を考えているか。 

→選択肢の１つではあるが、まずは２ヶ月の実証実験と考えており、現状継続という判断に

は至っていない。 

 

〈協議事項１〉「地域公共交通計画の策定方針（案）について」 

 ・地域公共交通の活性化及び再生に関する法律の改正により作成が努力義務となった地域公



共交通計画について、掛川市の策定方針を協議した。 

  

➢ 質疑・意見） 

・特になし 

 

⇒原案どおり承認された。 

 

〈協議事項２〉「自主運行バス利便性向上策（案）について」 

  ・自主運行バス利便性向上策について、①バス停名の変更等、②経由地変更、③掛川大須賀

線ダイヤ変更、④自主運行バス１日乗り放題切符の導入の協議を行った。 

 

➢ 質疑・意見） 

  ・１日乗り放題切符について、対象を自主運行バスに限らず、民間路線も含めることも検討

してほしい。 

  →前向きに検討したいため、今後の協議をお願いしたい。 

 

  ・自主運行バス経由地の変更について、それぞれの路線で市役所を経由する便が増えるとい

うことか。 

  →粟本線１便、居尻線２便、桜木線１便、倉真線２便、計６便増加する。 

  →タクシー等の利用者減少が懸念されるが、承知した。 

 

〈協議事項３〉「自家用有償旅客運送「生活支援車」の運行変更等（案）について」 

 ・自家用有償旅客運送「生活支援車」について、①東山口地区の更新手続き、②中地区、佐

束地区の料金変更の協議を行った。 

 

➢ 質疑・意見） 

・東山口地区自家用有償旅客運送の運転手の年齢構成を伺いたい。 

→平均年齢 71歳で、最高が 74歳、最低が 63歳である。 

 

⇒原案どおり承認 

 

〈協議事項４〉「後期高齢者ﾀｸｼｰｻｰﾋﾞｽ「お達者半額ﾀｸｼｰ実証実験（案）」について」 

・後期高齢者医療被保険者証を所持する掛川市民を対象とするタクシー運賃助成制度の導入

について協議した。 

 

➢ 質疑・意見） 

・県内の事業としては非常に先進的な取組みだと思う。実証実験から継続的な取組みになっ

ていくようしっかり PRを行っていきたい。 

→12月 23日（木）の市議会の議決後に PRを進めていく。アンケートなどで出された意見を

踏まえ、「ドアツードア型」の取組みの継続性について検証していきたい。 

  

 ・対象者が、「後期高齢者医療被保険者証（75歳以上及び 65歳以上で一定の障がいがある

と認定を受けた方）をお持ちの掛川市民」とされているが、「一定の障がい」とはどのよ

うな障がいか。 

 →具体的な障がいの程度については手持ち資料がないが、後期高齢者医療被保険者証の有無

で対象を判断するため、後期高齢者医療制度で定められた障がいを想定している。 

 

  ⇒原案どおり承認 

 

〈協議事項５〉「秋葉バスサービス 事業用自動車の併用について（案）」 



       （秋葉バスサービス株式会社より説明） 

 ・秋葉バスサービスの貸切登録車両５台の乗合・貸切併用化について協議した。 

 

➢ 質疑・意見） 

  ・特になし 

 

  ⇒原案どおり承認された。 

 

〈協議事項６〉「掛川市地域公共交通網形成計画４年目の評価（案）について」 

・平成 29年８月に策定された掛川市地域公共交通網形成計画の方針に基づく計画目標の評価

指標について、４年目の評価を報告した。 

 

➢ 質疑・意見） 

  ・特になし 

 

  ⇒原案どおり承認された。 

 

〈協議事項７〉「地域間幹線系統の評価と取り組み（案）について」 

       （静岡県・しずてつジャストライン(株)・秋葉バスサービス(株)より説明） 

・地域間幹線系統の評価と取り組みについて報告した。 

 

➢ 質疑・意見） 

  ・特になし 

 

  ⇒原案どおり承認された。 

 

〈協議事項８〉「令和４年度掛川市生活交通確保計画（案）について」 

 ・令和４年度の掛川市の公共交通サービスの計画について提案した。 

 

➢ 質疑・意見） 

  ・特になし 

 

  ⇒原案どおり承認された。 

 

７ その他 

 〈その他１〉「道路運送法における許可又は登録を要しない運送の推進について」 

 

 〈その他２〉「自動運転車両「かけがわチャ（茶）レンジ号」実証実験の延期について」 

 

８ 閉会 


